



Siempre con
los jóvenes



Bajo la presidencia de S.M. la Reina Doña Letizia

EL TEATRO REAL Y EL TOUR DEL TALENTO UNEN LÍRICA Y POP EN UN CONCIERTO ÚNICO

- El Tour del Talento es una iniciativa de la Fundación Princesa de Girona que cuenta con la colaboración de la Fundación Amigos del Teatro Real.
- En el concierto han participado jóvenes artistas procedentes de los programas AmplificARTE y Generación Arte, de la Fundación Princesa de Girona, y Crescendo, de la Fundación Amigos del Teatro Real.
- El programa ha unido, en el mismo escenario, intérpretes de lírica y pop con un mensaje común: transformar el mundo para lograr el bienestar emocional y la salud mental.
- Los artistas de Generación arte han presentado el himno *La vida es hoy*, compuesto para la ocasión por los mismos jóvenes y producido por el productor musical Alejandro Abad.
- El acto, además, ha contado con actuaciones de Joaquina, Teo Bok, Maura Nava, Fabian y Jules, del sello Art House Academy; de Sara Abad, del programa Generación arte y de Alfred García, como artista invitado.
- Tras el concierto, S.M la Reina se ha reunido con los estudiantes, de entre 12 y 18 años, procedentes de distintos colegios de Madrid, Aragón, Castilla y León y Andalucía.
- Con los actos que tendrán lugar en Madrid, entre el 6 y el 9 de mayo, concluye la edición del Tour del Talento 2024.

Nota de prensa

Madrid, 6 de mayo de 2024.- La **Fundación Princesa de Girona**, **Art House Academy** y el **Teatro Real** se han unido para promover el bienestar emocional y una mejor salud mental entre los jóvenes con el **concierto EmociónArte**, un evento único dirigido a centros educativos de secundaria que ha congregado a más de 1.200 jóvenes en el teatro lírico de Madrid **bajo la presidencia de S.M. la Reina Letizia**.

Al acto han asistido también **Ángel Víctor Torres Pérez**, ministro de Política Territorial y Memoria Democrática; **Carmen Calvo**, presidenta del Consejo de Estado; **Ignacio**



Siempre con
los jóvenes



García-Belenguer, director General del Teatro Real; **Francisco Belil**, presidente de la Fundación Princesa de Girona; **Salvador Tasqué**; director general de la Fundación Princesa de Girona; y **Pablo Fernández**, CEO de TRIVU, entre otras autoridades y patronos de la entidad.

El concierto, conducido por **Andrés Salado**, **Premio Princesa de Girona Arte 2016 y director de orquesta**, ha contado con la actuación del **músico y compositor Alfred García como artista invitado**, junto a jóvenes artistas procedentes de los programas **AmplificARTE** y **Generación Arte**, de la Fundación Princesa de Girona, y **Crescendo**, de la Fundación Amigos del Teatro Real, uniendo sobre su escenario lírica y pop en un encuentro único en el que, con diferentes estilos, a través de la música, han reafirmado su compromiso para difundir los mensajes y valores con los que quieren transformar el mundo.

Durante el evento, que ha contado también con la presencia de cantantes como Blas Cantó, María Carrasco, Luis Cepeda, y Cris B se ha estrenado en exclusiva el **nuevo himno de Generación arte, La vida es hoy**, interpretado por todos los artistas que forman parte de este programa. ([ver videoclip himno](#))

Tras el concierto, **S.M la Reina** se ha reunido con los estudiantes, de entre 12 y 18 años, procedentes de distintos colegios de Madrid, Aragón, Castilla y León y Andalucía, con quienes ha conversado sobre sus intereses musicales y la experiencia educativa vivida en el Teatro Real.

En la edición de este año, antes de llegar a Madrid, el Tour del Talento ha estado presente en Lleida, Salamanca, Cádiz y Santander, ciudades en las que ha ofrecido diferentes actividades centradas en cinco grandes ejes: la empleabilidad y el emprendimiento; la salud física; la salud emocional; el propósito y el impacto social, y la sostenibilidad. En todas ellas el **Teatro Real** ha estado presente con la actuación de cantantes del programa Crescendo en los conciertos ofrecidos en su Carroza.

Entre el 6 y el 9 de mayo tendrán lugar en Madrid los encuentros y actividades que pondrán fin al Tour de este año. La agenda de actividades, que ha comenzado con este concierto en el Teatro Real, incluye el anuncio de los ganadores del **Premio Internacional «CreaEmpresa e Investigación»**, que se entrega este año por primera vez y está dirigido a jóvenes latinoamericanos que hayan destacado por su trabajo y sus méritos en el ámbito del emprendimiento y la empresa, y de la investigación de manera extraordinaria y ejemplar.

AmplificARTE es un proyecto educativo que utiliza la música como disciplina transversal y herramienta para trabajar el desarrollo personal y el bienestar emocional de los jóvenes, a la par que promueve la cultura musical en los centros educativos, entidades sociales y otros espacios. Impulsado por la Fundación Princesa de Girona y Art House Academy, creada por el productor, pianista y compositor Julio Reyes Copello.



*Siempre con
los jóvenes*



Generación Arte está dirigido a artistas emergentes con el propósito y compromiso de fomentar la educación emocional a través de la música. Este formato ofrece a los seleccionados más de 30 horas de formación en habilidades clave para impulsar su desarrollo profesional, encuentros con reconocidos artistas y expertos de la industria de la música, la oportunidad de participar en conciertos educativos y convertirse en la cantera de talento musical de AmplificARTE.

Creado por la **Fundación Amigos del Teatro Real**, el programa **Crescendo**, con carácter internacional, pretende complementar la formación académica adquirida por jóvenes cantantes de todo el mundo y la creación de oportunidades reales para inicien su carrera profesional, con actuaciones en diferentes iniciativas del Teatro Real, como espectáculos del programa Real Junior en el Real Teatro de Retiro y actuaciones en la Carroza del Real para toda España, muy en sintonía con el espíritu de la **Fundación Princesa de Girona**.

© **Javier del Real | Teatro Real**